

Gewinner beim German Design Award

25 Architekturprojekte aus Österreich wurden beim German Design Award 2025 ausgezeichnet, der im Februar offiziell verliehen wird. Einer der Sieger ist das Atelier Heiss Architekten, das für das Projekt „doppiodue“ in der Kategorie „Excellent Architecture“ ausgezeichnet wurde (Bild unten li). „Das Bürogebäude in Wien vereint historische Architektur mit modernem Bürostandard in bemerkenswerter Weise. Die geschickte Verbindung zweier Gründerzeithäuser schafft nicht nur eine funktionale Arbeitsumgebung, sondern integriert Nachhaltigkeitsmaßnahmen, um den Energieverbrauch zu reduzieren“, so die Jurybegründung. Außerdem ausgezeichnet wurden in derselben Kategorie: Das Wohnhochhaus Taborama von Querkraft Architekten in Wien und der Umbau des Geschäftslokals von Von Köck Juweliers in Wien wurden mit Gold ausgezeichnet. Gewinner sind der Mooi Beauty & Concept Store in der Wiener Josefstädter Straße von Megatabs Architekten ZT (Bild re); das Hotel Nils am See im Burgenland von Wohlkönig Hamberger GmbH (u. re.).

